

REDACCIÓN

Noche Buena

Costumbres tradicionales
Malas y buenas

Conservar las tradiciones por ser tradiciones no es teoría irrefutable seguramente. Claro que no es una razón valedera la de que por que tuvieron nuestros antepasados ciertas costumbres, las generaciones actuales las deban continuar y mucho menos que la posteridad las perpetúe. A nuevos tiempos corresponden nuevas modalidades; naturalmente. Así que mirando bajo ese punto de vista han de considerarse como bienidas las cosas viejas que desaparecerán aun cuando ello equivalga a revocar la popular sentencia de que «todo tiempo pasado fue mejor».

Es más; si se olvidara algunas costumbres tradicionales todavía existentes, no se perdería gran cosa. Se ganaría algo. Si por ejemplo, no se celebrase la tradicional «misa del gallo», hasta la misma religión saldría ganando.

Porque no todos los fieles asistentes al santo sacrificio celebrado a la media noche van a él con unción y recogimiento, pensando y meditando en y sobre el nacimiento de Mesías salvador del mundo. Para gran parte de los concurrentes a la misa del gallo es un número más de su programa de Noche Buena, yendo al templo, por lo general, en disposición nada piadosa, no siendo raro que alguien deje en el sagrado pavimento huellas inequívocas de la incompatibilidad de los estomagos ahitos con el aroma del incienso.

Otra costumbre tradicional, cuya desaparición también resultaría beneficiosa, sería la tomar a «Noche Buena» como pretexto y justificación de excesos. Todo hartazgo es permitido y tolerado esta noche. La expresión gráfica en tal sentido halla ya en el alma popular hace mucho tiempo en la difundida copla:

«Esta noche es noche buena y mañana Navidad.

Dame la bota María que me quiero emborrachar.»

Pero si es deseable que desaparezcan esas malas costumbres tradicionales, hay otras en cambio, que tienen sus encantos y que ningún motivo podría invocarse para enjuiciarlas a enterrar. La de reunirse en esta fecha todos los miembros de una familia por numerosa y dispersa que se halle a la mesa del mayor, es una buena costumbre. Es algo así como una necesidad impuesta por la sangre, de renovación de afectos, de reafirmación del parentesco, de soli-

La Farmacia Misiones

Goza de la entera confianza del público porque se sabe:

Que solo usa drogas y especialidades LEGÍTIMAS

Que las recetas son preparadas exactamente como las prescriben los médicos; y que en ningún caso se hacen substituciones.—Que debido a su mayor capital y a su mayor venta, a la vez que sus artículos se renuevan constantemente, puede limitarse a una reducida utilidad y mantener **sus precios fuera de toda competencia** Que la preparación de su personal da suficiente garantía.

José Fernández dos Santos
Químico Farmacéutico
Ex-Interno por concurso del Hosp. de Clínicas 1908-10

DARIO A. MASERA
Químico Farmacéutico

¿Cuales es el mejor jabón?



Montejans

Nicolás Padrós

QUÍMICO FARMACÉUTICO
Lauorado con Medalla de Oro y Diploma de Honor por la S. N. de Farmacia año 1909.
Ex-interno por concurso de los Hospitales de Niños Expositos 1907-1909 y del Hospital Nacional de Clínicas 1909-1910. Ex-ayudante del Laboratorio de Analisis de la Facultad de Medicina, bajo la dirección del profesor Doctor — F. P. LAVALLE —
En breve abrirá una FARMACIA en la localidad

AL COMERCIO

Tarifas a Posadas

No obstante los aumentos sufridos en las Tarifas de Cargas, de otras Empresas, LA CARGADORA, modificó sus Tarifas, aspectos ofensivos aún más económicas.

El favor que nos ha dispensado el Comercio regi. qual, aportando colectivamente sus enfos por nuestra empuñadura, ha puesto en condiciones de poderosa, nos un servicio con toda regularidad, obtener encuadras en el tema, de nuestro caso RAPIDEZ, SEGURIDAD y ECONOMIA

Después de las circunstancias apuntadas recomendamos a nuestra clientela, permanecer en esa misma ayuda, cuyos resultados evidentemente, es de beneficio común.

Casas en: Buenos Aires, Moreno 467.
Concordia, 101 Bs. Aires 195.
Montevideo, Piedras 587 N/N.

Recomendamos muy especialmente a los señores comerciantes sirvan indicar en sus pedidos a las casas vendedoras que entregó sus mercaderías a

LA CARGADORA.

Amos no haciendo esta indicación suocede que los remitentes entregan las notas de empuje a «otras» empresas, resultando el fraccionamiento en las cargas, lo que implica siempre aumento de gastos en transportes que el comerciante debe evitar en lo posible.

JUAN B. MOLA y CIA.
Agentes en Posadas

TARIFA PARA CARGAS	
Los 1000 kilos desde Lacroce hasta Posadas, estación \$	31.00
Los 40 pies de volumen desde Lacroce hasta Posadas, Estación \$	26.00
Ambas clases de carga, desde domicilio Buenos Aires hasta Estación Posadas, aumentan \$ 3.00 el más, los 40 pies o los 1000 kilos.	

“La Porteña”

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTÍN

TIENE DE TODO PARA

Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercadería nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación:

Gran cantidad de Blusas, Ropa blanca para Señoras, Pestones, Puntillas, Cambrals, Clarines, Sedallinas, Batistas, Corsets, Toallas, Alencoscicos, Servilletas y Repasadores. — Calzados para Señoras, Niños y Bebés, de la Fábrica al Costador.—TIBURCIO R. HUERTES

daridad familiar... Muy insensible ó indiferente ha de ser quien no sienta honda nostalgia al verse imposibilitado de reunirse esta noche con los suyos.

Y no es simpática y merecedora de continuidad el tradicional uso de obsequiar ese día, como en año nuevo y reyes, con juguetes á los chiquilines?.

Un cabellito de cartón, un polichineta, una manequita... ategran tanto a los niños!

Y, causa tanta pena no poderseles regalar...!

Convocatoria del Congreso

Por fin el poder ejecutivo ha dado el decreto convocando al congreso para el día 26 del actual.

Los asuntos a tratar en las sesiones ordinarias, son:

Presupuesto de gastos y leyes impositivas para el año 1919.

Créditos suplementarios.

Leyes de salud pública.

Jubilación de empleados ferroviarios y tranviarios.

Aclaración al artículo 8º de la ley 5315 (ley Mitre).

Sin embargo de la urgencia de sancionar esas leyes, parece que los padres y abuelos de la patria no celebrarán sesiones hasta después de reyes.

El mensaje con que el ejecutivo acompaña el decreto de convocatoria, dice:

Tengo el agrado de dirigirme al señor presidente comunicándole el decreto de la fecha, por el que se convoca al honorable congreso de la nación a sesiones extraordinarias para el día 26 del corriente mes, con el objeto de tomar en consideración los asuntos que en el mismo decreto se expresan.

Próximo ya el período ordinario de las sesiones del año en trámite el poder ejecutivo se ha limitado en esta oportunidad a incluir en la convocatoria solamente aquellos asuntos que reclaman con mayor urgencia la sanción correspondiente por par-

te de las honorables cámaras legislativas.

Además de las leyes de presupuesto e impuestos para el año entrante, que son indispensables dentro de nuestro régimen administrativo, la salud pública, que no ha merecido en las administraciones anteriores la preferente atención que en todo momento deben guardarle los gobiernos, reclama hoy con mayor urgencia que nunca, ante la situación sanitaria internacional, la adopción de medidas eficaces que permitan aplicar los esfuerzos de la ciencia con toda amplitud, para velar con éxito por la higiene y por la vida de los habitantes de la nación.

El P. E. vivamente interesado también en la solución de nuestros problemas sociales, que exigen del estado una protección decidida en bien de todos los trabajadores, no ha trepidado en incluir la ley que acordará una justa compensación de retiro a los empleados ferroviarios y tranviarios, que hasta ahora ha venido siendo demorada con grave perjuicio para los gremios tan numerosos como meritorios, y cuya sanción es de toda justicia.

Las aclaraciones, que en la práctica se han considerado indispensables, para la aplicación de la ley 5315, afectan importantes intereses que conviene reglamentar cuanto antes en forma definitiva a fin de facilitar el desenvolvimiento de las empresas ferroviarias en beneficio de la producción y de la riqueza del país.

Notas gratas

Alcanzar, tras esfuerzos de años, la electividad de aspiraciones a una mejor posición en el concierto de actividades intelectuales, sociales o de aplicaciones es siempre digno de aplauso por lo que significa como obra noble de parte de quien la realiza y como estímulo para quienes

en ella pudieran inspirarse.

Cada año que pasa Misiones aumenta el número de estos esforzados que, para su honor, son los que van, hasta en los parajes lejanos, elaborando el progreso territorial con la constancia y decisión que imponen las grandes causas.

De Concepción de la Sierra nos llegan noticias de los parabienes recibidos por dos antiguos vecinos de ese pueblo, los señores Bernardo Larraburu y Francisco Robetta, con motivo de la terminación de los estudios de los inteligentes y apreciables jóvenes: Señorita Juana N. Larraburu, egresada de la escuela de Santo Tomé, con el título de maestra Normal, bien ganada con clasificaciones de distinguida, y el señor Gil Robetta, practulor, que ha realizado los cursos de la Escuela Nacional de Lechería de Bell Ville (Córdoba), con satisfactorias referencias.

Amos tienen propicio campo en el Territorio para el ejercicio de su profesión que, no dudamos, sabrán hacerlo con acierto. Nuestros plácemes y augurios de felicidad en sus futuras empresas.

Planta de Jazmin

Al por mayor y menor se venden plantas de jazmines.

Ocurrir—2 de Febrero—270.

Pidan 'BOK CENTENARIO' y 'CRISTL' Las mejores CERVEZAS

Y las de mayor consumo en el país.—Casa Juan B. Mola y C.—Posadas.



CEHIPE
CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICOS Y CULTURALES

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES
CENTRO DEL CONOCIMIENTO

Seguridad significa éxito

Tenga Ud. la absoluta seguridad que los medicamentos que emplea para el restablecimiento de su salud, son preparados con drogas más puras y con escrupulosa atención por un farmacéutico de entera confianza y tendrá la seguridad de que sus efectos serán benéficos.

Puede Ud. tener seguridad si hace sus compras en la Farmacia Argentina de Santiago A. Barrojo químico farmacéutico y así asegurarse el éxito.

Antes de hacer sus compras no se que por reclamos llamativos, consulte los precios de la «Farmacia Argentina» son siempre los más baratos.



La paz en Europa

Viaje de Clemenceau—La conferencia de la paz—La Soborna concede el título de «Honris Cause» a Wilson

ARGENTINA

Buenos Aires Dbre. 24.—La vacante de jefe de policía de esta ciudad será llenada con un militar.

Posiblemente con el coronel Bortagaray ó general Broque.

Buenos Aires Dbre. 24.—Hoy acabaron los clásicos polémicas de las agencias oficiales de lotería y revendedores, que este año se trájeron en algunos incidentes.

Buenos Aires Dbre. 24.—No han vuelto a producirse novedades en el conflicto de obreros marítimos, capitanes y baqueanos de los buques de cabotaje.

Las casas armadoras se mantienen a la expectativa.

Buenos Aires Dbre. 23.—(Despachos de ayer recibidos hoy con 22 horas de atraso.)

La policía ha descubierto un crimen monstruoso.

Los detalles del hecho son los siguientes:

Una mujer hace asesinar a su marido y combina el crimen con su amante. Primeramente tratan de dar a la víctima un narcótico y como no consiguen veneno cambian de plan.

Después de destrozarle la cabeza a golpes de maza, la mujer de la víctima simula un asalto nocturno hecho por los ladrones.

Para ello la mujer sale a la calle pidiendo auxilio a los vecinos los que acuden y se hallan con el hombre asesinado, por la misma mujer y su amante.

La excelente pesquisa que dió por resultado el esclarecimiento del crimen y la detención de los autores, fué realizada por el comisario de Avellaneda, señor Sanchez Vera quien rápidamente logró aclarar el misterio.

Buenos Aires Dbre 23.—Encuentrase en capilla el asesino Marco Leonelli temible sujeto que en Mendoza conjuntamente con su hermano y su madre, cometió una serie de crímenes. Parece que no será indultado.

Buenos Aires Dbre. 23.—Probablemente que al terminar su comisión será nombrado el interventor a Salta doctor Carlos ministro de la Suprema Corte.

Otro despacho

Buenos Aires diciembre 23.—El premio del millón correspondió al número 32609 y al número

ro 24894 doscientos cincuenta mil pesos.

Buenos Aires diciembre 23.—A las nueve de la mañana formose en la Avenida de Mayo una manifestación que recorrió varias calles al pasar por delante de las agencias, los manifestantes gritaban que se se pague más de diez pesos por los quintos de la lotería.

CHILE

Valparaiso Dbre. 23.—Los aviadores chilenos piensan formar una escuadrilla con objeto de realizar la travesía de los Andes y llegar hasta Buenos Aires.

EUROPA

FRANCIA

París Dbre. 23.—Por primera vez en la historia la universidad de la Sorbona otorga título extranjero «Honris Causa», que ha eido concedido al presidente Wilson.

París diciembre 23.—Informaciones de Berlín refieren que von Frans, terminó la redacción de la constitución que deberá regir la nueva República Alemana.

París diciembre 23.—M. Clémenceau ha partido para el sur de Francia y estará de regreso en la próxima semana iniciándose de inmediato la conferencia de la paz.

Crónica social

Viajeros

Regresó de Buenos Aires el administrador de la Aduana señor Pedro Y. Demaestri.

Doctor del Busto

Según se nos informa este facultativo que piensa radicarse entre nosotros, ha debido postergar su regreso a causa de enfermedad de los miembros de su familia.

Con nuestros aviadores

Pedimos disculpas a nuestros avisadores de tercera página que no vean sus avisos, lo que es motivado a una pequeña reforma que durará dos o tres días.

Convalecientes

Vino quinado con fosfato de la Farmacia Misiones. Tónico • por excelencia \$ 1.50 la botella.

Sangre española

Media noche, una calleja de antigua cepa morena: por todo farol, la luna, y Dios por toda pareja.

Una ventaja, una reja, detrás de la reja alguna... y ante la ventana una canción trémula de jeje.

Otro hombre... una maldición en la callejuela sola; un grito airado: ¡traición!

en el aire una pistola, y después... un borbollón de roja songre española.

Delisario Roldán

Noticias varias

Para navidad

Recomendamos la lectura del aviso del Café Paulista que publicamos en otro lugar, donde el lector hallará artículos especiales para pasar la Navidad.

Biógrafo

En el salón del Circulo de Obreros, se iniciaran de nuevo mañana las funciones de biógrafo con hermoso programa.

Habrá dos espectáculos uno por la tarde y otro a la noche.

“LA TARDE”

No aparecerá mañana debido a la fiesta de Navidad.

Hotel Barthe

Para los primeros días de Febrero del año próximo está proyectada la inauguración del nuevo Hotel Barthe, sito en las calles Colón y Sarmiento.

El arrendatario del establecimiento es a la vez propietario de un Hotel en Alta Gracia, (Córdoba) y por tal motivo condecorador del ramo.

Con la inauguración del nuevo Hotel, se incorpora a Posadas un elemento más de progreso que no dudamos ha de aportar la concurrencia de mayor número de viajeros y turistas.

Subprefectura

Pasajeros entrados 86, idem salidos 92.

Altura del río 2.18 cms

Bajó 0.02

Por expediente N.º 16969 iniciado por el Sub Prefecto de este puerto, la Gefatura General ha dejado sin efecto el reglamento de balsas y jangadas en la jurisdicción comprendida entre Corrientes y Puerto Aguirre.

Oficial de guardia: Alcibades Echeverría.

Planta de Jazmin

Al por mayor y menor se venden plantas de jazmines. Ocurrir — 3 de Febrero — 270.

Escuela Práctica de Agricultura

Desde la fecha hasta el 31 de Enero próximo, queda abierta la inscripción para el ingreso en esta Escuela, pudiendo los interesados acudir personalmente o por carta a la secretaría de lamisma todos los días hábiles a fin de enterarse de las condiciones exigidas para el ingreso. Posadas Octubre 15/1918

Cesación de Negocio Se liquidan

a cualquier precio una instalación completa para almacén; Discos nuevos de las mejores marcas, un Sulky con arcos usados; También se vende una casa construida con maderas duras, techo de zinc y tejas con cielo raso mide 170 metros cuadrados w. C. de madera y zinc un aljibe de material con capacidad para 10 mil litros. El terreno mide metro 14 x 33. Títulos perfectos. Para ver y tratar lo indicado en la misma casa calle Santiago del Estero n. 288 esq. Colón

NAFTA WICO

SE VENDE INFORMARSE EN esta Administración.

En breve llegarán:

Almanagues y pantallas para los señores clientes de la Farmacia Misiones.

Se vende un hermo Norteamericano con capota y arcos se halla en muy buen estado.

Ocurrir a la casa de comercio del Señor Francisco Ojeda.

CASAS

Se alquilan. Para tratar con su dueño señor Vicente Gentile.

Compra de negocio

El señor Regino Balbuena comunica al público haber comprado todas las existencias del Almacén que era de propiedad de Juliana Benítez. Las cuentas puedan por cuenta de la vendedora. General Paz. Dbre. 19 de 1918.

Presentando más de cien pesos en boletos de la casa Registradora de la Farmacia Misiones tiene Ud. derecho a media docena de fotografías tomado en el estudio fotográfico del señor Dorrego.

“El Mensajero”

Almanaque para 1919

De venta en la «Librería del Colegio» a \$ 1.20 el ejemplar.

AÑO NUEVO

La «Farmacia Misiones» obsequiará el día 1. de enero de 1919 con espléndido JUGUETES a su clientela infantil. De 7 a. m. a 12 m.—De 3 a 7 p. m. Además y en lo sucesivo obsequiará a todo cliente con un estuche de pastillas menta.

La casa IPA

Exhibe en su nuevo local 240 - COLON - 240 Al lado de la Confitería del señor las últimas novedades que la MODA ha creado para la ESTACION

SURTIDO ESPECIAL en casimires ingleses de calidad superior, gusto de gran fantasía.

100 hectárea en la Colonia Corpus

Se venden 85 hectárea alto especial para yerba, 15 hectáreas bajo, para plantación de arroz. Cubierto de monte virgen con gran cantidad de rolizos de las mejores maderas. Cruzado por dos arroyos. Precio conveniente. Facilidad de pago. Títulos perfectos. Para tratar dirigirse a Enrique J. Cramer. Colón 119 Posadas.

Máquina de Coser “SINGER”

Todo comprador de una de nuestras máquinas tiene opción al aprendizaje gratuito en todo lo referente

Bordados, Vainillas y Bordados

La Compañía SINGER, ha conseguido suplantar el intermitente bordado a mano con su método breve y moderno del “Bordado a Máquina”, que es muy fácil de aprender y de grandes resultados, contado para el efecto con el concurso de una profesor muy competente.—Por lo tanto desde hoy queda abierta la inscripción para las alumnas que deseen aprender GRATIS en nuestro local, Bolívar 282.

Posadas, Diciembre 13 de 1918

Casa TERZI

Sastrería

Única que satisface las exigencias que el modernismo impone al Arte de Vestir

Impermeables Burberry's Las mejores del mundo Boreaderías inglesas de primera calidad

Calles 9 de Julio y 6 de Mayo

Calle Colón N.º 278

Casa Meseguer

Grandes Novedades en
Artículos para señoras
hombres y niños

Precios ínfimos

Bolívar 266

Calle Colón N. 278



CEHIPE

Centro de Estudios Históricos e Investigaciones Pedagógicas de España

Material digitalizado con fines educativos,
culturales y de investigación, en el marco del
"Concurso de subsidios para proyectos de
preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL
CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA
DE LAS MUJERES

Señoras: Todas las tiendas y almacenes importantes de la localidad, prononciando ende los pedidos por teléfono, facilitando las compras y dando precios. El teléfono, suple con ventaja y rapidez al mucamo, que pierde horas en averiguar lo que por medio del teléfono, se sabe, sin molestias, en minutos. Para caso de enfermedad, urgencia y peligro, es indispensable en todo hogar, por su rapidez.

— Ensayarlo es adoptarlo —

Tarifa módica: Casas de familia \$ 6 mensuales. Negocios, escritorio y profesionales, 8 pesos mensuales. Datos al propietario:

R. Mariano López

Lechería Sn. Miguel

Reparto a domicilio

Precio 0.30 el litro todo el año

Pedidos en:

Leopoldo V. Lanús Villa Lanús - Tel. 77

Cataratas del Iguazú

El paseo al Iguazú es el paseo de moda en las Repúblicas Argentina y del Paraguay

Clima excelente
Hoteles abren al público todo el año

Pensión diaria \$ 7.50, repartida en la siguiente forma: café con leche \$ 0.50, almuerzo \$ 3.00, cena \$ 3.00, cama por día y noche \$ 1.00. — Coche o automóvil de Puerto Aguirre a las cataratas \$ 20.00 por persona. — Viaje a lomo de mula \$ 15.00

Libros del Dr. Moisés Bertoni

En la **LIBRERÍA DEL COLEGIO** se ha puesto a la venta las obras del inteligente naturalista doctor Moisés Bertoni, cuyos títulos son los siguientes:

- «Influencia de la lengua guaraní en Sud-América y Antillas» pesos 180.
- «Lluvias periódicas» \$ 3.
- «Descripción Física y Económica del Paraguay» \$ 3.

F. C. N. E. Argentino

Nuevo horario de trenes puesto en vigencia desde el 16 del corriente y que regirá hasta nuevo aviso.

Llega de Buenos Aires
Lunes, Jueves y Sábados a las 4.30 a. m.
De Alvear los Martes a las 6 y 10 p. m.

Salidas de Posadas:
Martes, Jueves y Sábados a las 9.50 p. m.
Para Alvear los Lunes a las 7 a. m.

"Farmacia de Pueblo"

DE **Lindolfo G. Menzén**
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS OBRADAS A LA LAMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS
PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se preparan "605"
Registro de las Recetas (Iborada, con la mayor exactitud para cuando se dirigen a copiarlas)

RECIBIDA EN LOS ESCUELOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos
Buenos Aires esquina Sarmiento

Arreglo de Quintas y Jardines

Cobranza precios módicos, se arreglan Quintas y Jardines.
Dirigirse por datos a esta administración

Se vende o se alquila

Para negocio o acopio de frutos, con habitaciones y amplias comodidades para familias, galpones, quinta, etc., la finca ubicada en la chacra núm. 14, en el camino principal que sirve a todos los pueblos del territorio, donde estuvo establecida la casa de negocio de don Vicente Macri, compuesta de edificios modernos de material y terreno de una manzana, mitad cultivada.

Para informes y trato, ocurrir a su propietario **Vicente Macri** Calle Junín núm. 132

El "Café Paulista"

No ha hecho reparos para ofrecer a su numerosa clientela en ocasión de las **Navidad y Año Nuevo** un selecto surtido de **Pan dulces, Postres, Masas, Bombones, Caramelos, Turrón de Alicante, Vinos**

Precios:

Pan dulce, calidad extra espec. el kilo	2.50
id id id regular	1.50
Turrón-de Alicante	4.00
Vino dulce de postre 'Rosado' el litro	1.00
Vino "Moscato" id	1.00

No dejen pues de visitar el CAFÉ PAULISTA que es la mejor casa en artículos del ramo

NUEVO STOK

de libros literarios acaba de recibir la **"Librería del Colegio"**

Venta de un terreno

Se vende una fracción de terreno en la calle Bolívar entre Jujuy y Avenida Corrientes. Para tratar con su dueño en la calle San Luis 222, entre S. Martín y Sarmiento.

LE JOURNAL FRANÇAIS

Organe d'enseignement des intérêts français en Amérique du Sud

TARIF D'ABONNEMENT

Par mois.....	\$ 2.20
Par trimestre.....	6.50
Par semestre.....	12.—
Par an.....	24.—

Los abonos se pagan adelantados por adelantado. Agent à Posadas:

LEON R. NABOULET
Rue Bolívar 546

Nafta

Cajón **\$ 21**
Por 5 cajones **\$ 20**
Por 20 id **\$ 19**

Venta permanente en casa de **Juan Noziglia**
CONTADO NETO

SE VENDE

en la Colonia Santa Ana 200 hectáreas de tierra apta para toda clase de plantaciones especiales para yerba mate. Lindan con la Estación Experimental de Loreto y los lotes reservados para la planta urbana del mismo nombre. A 5 kilómetros del puerto Yabebir con nuevos caminos. Precio muy conveniente. Para tratar dirigirse a Enrique C. Gram, C. Colón 110 Posadas o a Marcelino Buxi, Loreto

Bompland

A macén, Fonda-Hotel — DE — **Guido Lampugnani**

Mercaderías generales, compra-venta de frutos del país. Comodidades para pasajeros. Buen trato, cocina excelente. Casa de material de propiedad, frente a la Plaza cerca de la Oficina de Correos y Telégrafos.

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y Administración **COLÓN Y SARMIENTO**
Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÉRMINO	Ciudad	Interior	Exterior
Por mes.....	1.40		
trimestre.....	4.—		
semestre.....	7.50		
año.....	15.—		
Número suelto.....	0.10		
atrasado.....	0.20		

Para todo lo referente a avisos, solicitudes de publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, solicítense a la Administración informes sobre tarifa, indicando extensión y lugar en que deseen ser publicados.

Servicio de Autobus

Entre Posadas y Candelaria

Salida de Posadas las días Lunes, y Sábado a las 7 a. m. de la Plaza 9 de Julio

salida de Candelaria el mismo día a las 8 p. m. se reciben encomiendas por más datos dirigirse al Sr. Jacobo van Geest. En los demás días se alquilan para paseos

Teléfono N. 105

Empleo buscado

Se ofrece joven con numerosos certificados de informes para casas de comercio, práctico en todos los ramos comerciales. Tratar por cartas en Ituzingó Corrientes. Nombre Silvestre Romero.

A una visita invitamos a nuestros clientes = y al público en general. =

Háganla a la **MUEBLERÍA EUROPEA** y tendrán la satisfacción de admirar el nuevo surtido de muebles de todos los estilos. Últimas creaciones en lo que hay de más moderno.

REGIENEMENTE RECIBIDO



GRAN SURTIDO COMPLETO. COLECCION DE OBSEQUIOS PARA CASAS. MIENOS ENCONTRARÁN EN LA MUEBLERÍA «LA EUROPEA» DE

P. Chapov y Girson.-Posadas-Misiones

ía. Mercantil y de Transportes
(DOMINGO BARTHE S. A.)

Carrera al Alto Paraná

Vapor TEMBEY

Completamente reformado y con capacidad para 80 pasajeros de cámara. — Compartimientos lujosos y grandes comodidades para los excursionistas al Iguazú — Sale tres veces por mes

Por informes a los escritorios de la empresa



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO NACIONAL DE CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES